

# *La Colombie cherche à négocier avec les Etats-Unis l'allègement de droits de douane*

---



La Havane, 12 avril, (RHC)- Le gouvernement du président colombien, Gustavo Petro, cherche à négocier avec les États-Unis l'allègement des droits de douane imposés il y a quelques jours par l'administration Trump.

Pour ce faire, la Colombie enverra deux lettres à Washington pour exprimer sa volonté d'entamer un processus de négociation en vue d'obtenir une réduction éventuelle de l'imposition du tarif de 10%.

La ministre en charge du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme, Cielo Rusinque, a déclaré vendredi à la presse que les derniers ajustements aux lettres venaient d'être effectués.

La première serait adressée au représentant nord-américain au commerce et l'autre au secrétaire au commerce.

« La principale précision que nous apportons est que nous n'allons pas avoir recours aux scénarios envisagés dans le mécanisme de règlement des différends, mais que nous exprimons plutôt notre volonté d'entrer dans un processus de négociation », a-t-elle déclaré.

Mme Rusinque a annoncé pour l'occasion qu'à l'initiative de Washington, une délégation du secrétariat au commerce de ce gouvernement se rendra en Colombie à la fin du mois pour examiner les questions de partenariat bilatéral dans le cadre de l'accord commercial, en vigueur entre les deux pays depuis 2012.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/380742-la-colombie-cherche-a-negocier-avec-les-etats-unis-lallegement-de-droits-de-douane>



**Radio Habana Cuba**